



VOTRE DON EN SOLIDARITÉ INTERNATIONALE AVEC LES FEMMES DU GUATEMALA

L'Alliance Internationale des Habitantes" demande expressément, avec espérance et en toute bonne foi, aux organisations populaires, à la société civile, à toutes les voix oeuvrant pour la liberté et aux organisations communautaires, d'aider Aura Margarita Valenzuela Méndez, Mariela Alvarez Sucup, Maria Magdalena Zarat Cuzan, injustement poursuivies et mises en accusation par le système judiciaire du Guatemala, dossier pénal n° 02035-2016-01403 du Tribunal pénal de Villa Nueva -département de Guatemala- contre la narco-activité et les délits environnementaux. Elles ont été condamnées à payer, chacune, une amende élevée de 650\$, soit un total de 1950\$ pour un délit supposé d'usurpation aggravée.

En fait, elles n'ont fait que s'engager à défendre le patrimoine bâti de familles guatémaltèques appauvries, ce pourquoi elles paient leur liberté au prix de cette amende.

C'est pourquoi nous vous demandons de les aider à payer cette amende, en adressant vos dons à l'adresse bancaire suivante:

BIC Banco de desarrollo rural S.A.
Compte n° 32 060 999 87
Swift: BRRLGTGC

au nom de Aura Margarita Valenzuela Méndez.

ou par Western Union, n° de transfert via WhatsApp (+502 53950401) au nom de Aura Margarita Valenzuela Méndez

La solidarité internationale est essentielle en soutien aux camarades qui persistent dans leur action de résistance populaire pour le droit à l'habitat.

MERCI D'AVANCE EN SOLIDARITE

Cesare Ottolini
Coordinateur général

Guillermo Rodríguez Curiel
Coordinateur pour l'Amérique latine

